

B1

Bewerbung

Initiator*innen: Esther Worobjoff (GJ KV Berlin Mitte)

Titel: Esther (sie/ihr)

Foto



Angaben

Alter: 24

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

mein Name ist Esther (sie/ihr), ich bin 24 Jahre alt und möchte mich bei euch für den Koordinierungskreis der GJ Berlin Mitte bewerben.

Ich bin seit August in Mitte dabei und bin wirklich begeistert von der Energie und Motivation des Kreisverbands. Von Ari bis zur Satzungsänderung haben wir verschiedene tolle Projekte gestemmt und der KoKreis hat uns in den letzten unruhigen Wochen einen Raum für Austausch und Unterstützung geschaffen.

Daran möchte ich gerne anknüpfen. Wir haben nun eine grandiose Basis, mit der wir in die Vernetzung mit anderen Orgas und Initiativen treten können. Ich würde als Teil des KoKreises gerne verstärkt den Kontakt zu anderen Gruppen suchen, um coole Projekte zu unterstützen und für unsere Aktionen mobilisieren zu können. Damit verbunden hoffe ich, dass wir mehr Kontakt zu diverseren Gruppen knüpfen und damit unser Team auch in Hinsicht auf vielfältigere Teilhabe stärken können.

Darüber hinaus sind die politischen Verhältnisse momentan für uns alle herausfordernd. Ich persönlich merke, wie sehr mir die Veränderungen der letzten Wochen zusetzen. So schwierig und lähmend sich die Situation auch anfühlt, umso mehr Kraft gibt mir unser Kreisverband. Als Teil des Koordinierungskreises würde es mir momentan besonders am Herzen liegen, einen Safer Space zu kreieren, indem wir Raum für Austausch und Hoffnung schaffen. Ich glaube, dass wir uns gegenseitig und anderen Menschen in unserem kleinen Rahmen Halt geben können und wünsche mir, dass wir zusammen weiter kämpfen und unterstützen, wie wir können und wie ihr es euch wünscht; ob dies im Zuge des anstehenden Wahlkampfs oder anderen Projekten stattfindet.

Ich weiß, dass dies ambitionierte und große Projekte sein können. Ich will euch damit hauptsächlich einen Einblick in meine Ideen und Herzensthemen geben und zeigen, dass ich richtig motiviert bin und große Lust habe, in unserem Kreisverband etwas zu bewegen. Im Endeffekt ist es mein Hauptanliegen, eure Wünsche und Projekte zu unterstützen. Ich möchte dazu beitragen, einen Raum für eure Prioritäten zu schaffen, mich an diesen zu orientieren und für diese verstärkt einsetzen.

Ich hoffe, ihr schenkt mir das Vertrauen und gebt mir die Möglichkeit, in Zukunft auch im Zuge des KoKreises mit euch zusammen den tollen Kreisverband der Grünen Jugend Berlin Mitte weiter zu gestalten!

Eure Esther